
Présent Imparfait Futur
Passé
simple

Règles

nous mangeons
je mangeais
il mangeait

je mangerai
tu mangeras

 Les verbes en -ger s’écrivent avec un e devant les voyelles a et o.

il jette 
ils jettent

il jettera
ils jetteront

La plupart des verbes en -eter s’écrivent avec deux t devant la lettre e
 pour faire le son [ɛ].

il appelle
il appellera
ils appelleront

La plupart des verbes en -eler s’écrivent avec deux l devant la lettre e
 pour faire le son [ɛ].

il crie il criera
Penser au e qui ne s’entend pas dans 

la conjugaison des verbes en -ier.

nous nous
balançons

il se balançait il avança Les verbes en -cer s’écrivent avec un ç devant les voyelles a et o.

je reçois j’aperçus Les verbes comme recevoir prennent un ç devant a, o, u.

nous riions
vous appréciiez
nous envoyions
vous travailliez

Avec les pronoms sujets “nous” et “vous”, les verbes en -ier, -yer,         
-gner et -iller prennent un i à l’imparfait, même s’il ne s’entend pas. 


